

## Pressemitteilung

Nr. 50 vom 28.11.2018



Die Berchtesgadener Schäffler um Vorstand Andreas Renoth (2. V. rechts) freuen sich über die Spende für die neue Vereinsfahne, die ihnen vom Berchtesgadener Geschäftsstellenleiter Hans Fischer (hinten Mitte) übergeben wurde.

## Schäffler können mit neuer Fahne auftreten - Sparkasse fördert altes Brauchtum

2019 ist es wieder soweit. Nach alter Tradition tanzen die Schäffler aus Berchtesgaden alle sieben Jahre fröhlich und farbenfroh durch den Markt Berchtesgaden. Bereits seit 1928 gibt es diese historische Gruppe, die ihren Ursprung in den Fassmachern haben, die von Herzog Wilhelm IV. nach der Pest 1517 auf die Straße geschickt wurden, um die Stimmung in der Bevölkerung wieder zu heben. Da nun die Fahne der Schäffler ihre besten Tage hinter sich hatte, war es für den Vereinsvorstand an der Zeit, eine neue Standarte in Auftrag zu geben. Mit einer Spende der Sparkasse in Höhe von 1.000 € konnte die Anschaffung nunmehr fristgerecht vor den neuen Auftritten erledigt werden. Stolz präsentieren Vorstand Andreas Renoth mit einer Schäffler-Abordnung dem Berchtesgadener Sparkassen-Geschäftsstellenleiter Hans Fischer bei der Spendenübergabe die neue Fahne.

## Für weitere Informationen oder Fragen:

Karl Thierauf

Abteilung Marketing Sparkasse Berchtesgadener Land Bahnhofstraße 17, 83435 Bad Reichenhall

Telefon: 08651/707-130 Telefax: 08651/707-239

E-Mail: karl.thierauf@sparkasse-bgl.de